

# Zeitplan

## Vorgesehene Schritte zur Erfassung und Bewertung des Motorradlärms

<b>2016</b>	Juni bis Oktober	Lärmmessungen mit Hilfe von Seitenradargeräten in Leitpfosten an unterschiedlichen "hotspots" in Wermelskirchen
	Juli	Gespräch mit Betroffenen
	Oktober	Auswertung der bis dahin vorliegenden Ergebnisse
	22. November	Ausschuss für Umwelt und Bau, Beratung
	28. November	Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr, Beratung
<b>2017</b>	Anfang des Jahres	Einrichtung Arbeitsgruppe "Motorradlärm" mit mehreren Treffen
	März und Juni	Arbeitsgruppe führt 2 Workshops durch
	April bis Oktober	Fortsetzung der Lärmmessungen mit Hilfe der Leitpfosten an unterschiedlichen "hotspots" in Wermelskirchen
	2017	Kontinuierliche, vertiefende Ergebnisauswertung, ggf. wissenschaftliche Begleitung
<b>2018</b>	Frühjahr	Politik berät über Ergebnisse der Arbeitsgruppe "Motorradlärm" und beschließt weiteres Vorgehen
	Sommer	Abschlussveranstaltung für Bürgerinnen und Bürger

Stand: 6. Juli 2016